

POLITIQUE

FAURE GNASSINGBÉ À LIBREVILLE

Le président du Togo, Faure Gnassingbé, effectue ce mardi une visite de travail et d'amitié à Libreville. Occasion de s'entretenir avec son homologue et frère Ali Bongo Ondimba et d'explorer ensemble les voies de consolidation des relations bilatérales.

Page 2

SOCIÉTÉ

LA TÊTE DE L'EMPLOI

De retour d'une tournée à travers les Centres de formation et de perfectionnement professionnels (CFPP), la ministre Nanette Longa Makinda affiche dans "L'Union" la priorité du gouvernement dans ce domaine : créer "des pôles de compétence cohérents avec les besoins économiques du marché de l'emploi".

Page 7

JUSTICE

LIBERTÉ PROVISOIRE POUR LE "GÉNÉRAL DES MAPANES"



Incarcé depuis près de trois mois pour port illégal d'armes à feu et de la tenue militaire, le "Général des Mapanes", de son vrai nom Gaël Koumba Ayouné, a bénéficié en fin de semaine dernière d'une décision de remise en liberté provisoire.

Page 10

ECONOMIE

CAFÉ : AU BON GOÛT DE L'ALANGA



Il avait obtenu l'an dernier le prix gourmet Or dans la catégorie "Rond équilibré" à Paris (France). Le café Alanga, première marque du label « Café

du Gabon », a été officiellement mis en vente hier. Et sera proposé dans les grandes surfaces que sont Géant Casino et la chaîne des CKDO (Géant, Super et Maxi).

Page 4

SPORTS

PANTHÈRES : ON VA SAVOIR



Alors que rumeurs et supputations vont bon train, réduisant la liste des prétendants à trois-quatre noms ici, à deux-trois noms là, c'est cette semaine – probablement jeudi – que la Fégafoot et le ministère des Sports devraient mettre fin au suspense autour de l'identité du sélectionneur national et de DTN.

Page 11

POLITIQUE

La directrice de l'AFD chez le Premier ministre

Page 2

POLITIQUE

UN : la proposition de Gondjout

Page 3

ECONOMIE

Le secteur maritime tente de se remettre à flot

Page 5

n° 13012 - Mardi 7 Mai 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Santé/Gestion des hôpitaux publics

"IL FAUT QUE ÇA CESSE !"



La ministre d'Etat à la Santé Denise Mekam'ne Edzidzie n'a pas vraiment pris des gants hier pour dénoncer nombre de pratiques en cours dans les hôpitaux publics où, depuis trois semaines, ne sont plus assurées de prestations au profit de patients Cnamgs. Au CHU d'Owendo où elle avait réuni les responsables de ces établissements, elle a voulu confronter les versions entre ces derniers et les dirigeants de l'organisme d'assurance maladie. Objectif : en finir avec des dysfonctionnements qui se répètent chaque année, pénalisant les usagers.

Page 6

Pour moi quoi...

Fini le complexe du Blanc que nous traînons depuis kala-kala en ne reconnaissant légal et légitime que le mariage contracté devant le maire ou le sous-préfet.

En effet, le vénérable Ernest Ndassikoula de Bayi-Brikolo a décidé de mettre fin à cette insulte à nos traditions (pourtant) millénaires en proposant un texte de loi qui donnerait une légitimité à nos mariages coutumiers. Un mariage célébré devant les familles des deux conjoints, alliés, amis et connaissances, manche courte et manche longue, donc béni par le Tout-Puissant puisque tout a été scellé en présence des Hommes. Si ladite proposition aboutit, ce sera une grande victoire pour nous qui ne cessons d'appeler à la revalorisation et à la réhabilitation de nos us et coutumes mis entre parenthèses pendant la période coloniale.

C'est quand même aberrant qu'on puisse ne pas tenir compte d'un tel mariage. Qu'est-ce qui est légitime et légal qu'est-ce qui ne l'est pas ? Chez nous, obligation est faite à toute personne désireuse d'épouser une femme de passer par le rite de la dot, des pourparlers et autres exigences. Même les Blancs qui rencontrent nos filles ici ou chez eux sur les bords de la Seine ou de la Tamise se plient à ces exigences en venant en Afrique remplir ces formalités. Voyons, on ne va tout de même pas être plus royaliste que le roi !

En tout cas, moi Makaya, je sais que cette affaire-là va soulever beaucoup de palabres. C'est donc le moment, pour tout le monde, de s'exprimer sur cette importante question pour éviter des malentendus et peut-être, des bagarres inutiles, quoi...

... Makaya